

4.- MEDIO AMBIENTE (SERVICIOS PÚBLICOS). Con respecto a ésta área, queremos unir dos temas, el mantenimiento de las zonas verdes y la limpieza pública de nuestras calles y plazas. ¿Como plantean desde su formación la problemática existente respecto a la limpieza y mantenimiento de nuestros viales y parques?.

La crisis, la ley Anti-Ayuntamientos y los controles presupuestarios fueron el pretexto utilizado para recortar la dotación económica durante años a las contrataciones de mantenimiento de zonas verdes y limpieza pública, a pesar del crecimiento en extensión de nuestra ciudad. Tras años de recortes las consecuencias son visibles hoy en día con falta de mantenimiento y cuidado de nuestras calles y zonas verdes, a lo cual se le ha añadido la falta de vigilancia y control de estas grandes contrataciones por parte del Ayuntamiento. Esta situación no se soluciona con recetas milagrosas ni grandilocuentes planes de choque (poda, asfaltado, etc) sino asignando suficientes recursos de manera periódica y plurianual en nuestros presupuestos para tareas de mantenimiento y mejora de nuestro espacio público, de manera planificada y sostenida. Proponemos entre otras cosas elaborar un plan plurianual de actuación integral en las grandes avenidas de la ciudad, actuar en el espacio público con el objetivo de mejorar y actualizar toda la escena urbana: espacios peatonales, zonas verdes, calzadas... para hacerlas más accesibles y amables y reforzar las tareas propias de inspección de las contrataciones para poner en el centro la calidad en la prestación del servicio que tienen encomendado.